

LEAMOS HISTORIAS



El traje que escogió el charro



En una feria, a las afueras de una ciudad de México, todo el pueblo se preparaba para el gran evento. Los trajes también se preparaban para que viniera el charro y escogiese el mejor. Tres trajes competían entre sí para saber cuál era el favorito. El primero dijo que sería escogido por sus brillantes, el segundo por sus maravillosos colores y el tercero por su calidad. Cuando llegó el charro a escoger su traje, para sorpresa de todos, eligió un cuarto traje había permanecido callado y que sin duda para el charro era el más bonito.

Moraleja: cada quien tiene su propio valor y se destaca por sus particulares habilidades. No trates de darte valor pisoteando a los demás.

**ESCRIBE ¿CÓMO SON LAS SITUACIONES DE LA HISTORIA,
PERSONAJES Y ESCENARIO?**

Charro

Trajes

Escenario

Situación de
la historia



Viva
Mexico

